

Gesprengte Geldautomaten: Zahl der Anschläge hat sich verdreifacht

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. April 2022 um 04:31 Uhr

Im ersten Quartal bereits 24 Fälle

Gesprengte Geldautomaten: Zahl der Anschläge hat sich verdreifacht

Mittwoch 20. April 2022 - Hannover (wbn). Die Zahl der gesprengten Geldautomaten hat in diesem Jahr erheblich zugenommen.

Laut Landeskriminalamt Niedersachsen hat sie sich im ersten Quartal dieses Jahres verdreifacht. So hat es bereits 24 Sprengungen gegeben, während es im Jahr zuvor in den ersten drei Monaten noch acht Anschläge waren.

Fortsetzung von Seite 1

Ein Sprecher des Landeskriminalamtes führte gegenüber dem NDR an, dass die Ferienzeiträume sowie das Wetter mögliche Gründe sein könnten. Oft ist der Schaden am Bankgebäude allerdings weitaus größer als der erbeutete Geldbetrag. Die Täter verwenden zunehmend Festsprengstoff. Meist sind es Banden aus den Niederlanden.